
内川区
＊要望書

＊要望書以外の要望

林道天神沢線においては、毎年地元の林道愛護組合で除草作
業を実施して頂いております。町としても林道の維持管理と
して路肩の土砂撤去や法面等の支障木伐採を予算の範囲以内
で実施を検討したいと思います。

【古市事業課長】

矢祭町へき地保健福祉館の建て替えを検討中であるが、でき
るだけ区の負担を少なく実施できないか。

同左

【古市事業課長】
令和6年度で界橋手前の段差補修を実施いたします。

野出ノ内の芳賀洋子宅前付近の畑に大雨が降ると道路からの
水が畑に流れ込んでしまうため対応いただきたい。4～5年前
にも同様の要望をしたが、当時は予算の関係から土嚢を配布
いただくに留まった。Ｕ字溝も入っていないため、側溝布設
等にて対応してほしい。

現地を確認させていただき、対応について検討させていただ
ければと思います。

中村、内野地内の用水路は基盤整備後４名で手入れ等を行っ
ていますが、側溝の継ぎ目がずれて法面が崩落している箇所
があるので、町で修繕をお願いしたい。

基本的には、受益者に維持管理をお願いしているところでは
ありますが、規模によっては、町で行うものもありますの
で、現地を確認させていただき検討いたします。

歯朶平地区県道石井・大子線と町道真木野・茗荷線のT字路
付近の橋手前側に段差があり交通に支障をきたしているた
め、対応してほしい。

今後、橋の改修工事を予定しておりますので、その工事工程
の中で応急処置的に何ができるか検討させていただきたいと
考えております。

【古市事業課長】

同左

【古市事業課長】

【鈴木自立総務課長】

⑦

ふるさと林道の立木が大きくなってきているので伐採をして
もらえないか。

基本的には山林所有者によって伐採していただければと考え
ておりますが、内川地区、関岡地区の皆さんの生活道路とも
捉えており、安全を確保するうえでも一度確認をさせていた
だいた後に検討させていただきたいと思います。

⑥

➃

➄

屯所の建て替えと同様の回答となりますが、国・県等におけ
る補助金があれば、さらに、町や区の負担を軽減できる可能
性もあります。

同左

➀

内川消防団屯所の老朽化に伴い、福祉館と共に建て替えをす
る検討をしているが、町からの補助はあるか。

事業費の70％については町の方で過疎債を借りて、建て替え
の財源に充てる予定でございまして、残りの30％を町と区で
半分ずつ支出をしていく形となります。

トキノス地内の住宅から電話線のような線が垂れ下がってし
まっているので、確認してほしい。

NTTの電話線もしくは東北電力の電線であった場合には、各
業者による対処となるかと思われますが、町のIP電話の線で
あった場合には、町の方で対応させていただきたいと思いま
す。

③

同左

【鈴木自立総務課長】

②

町で対応して、撤去しました。

【大森町民福祉課長】

懇談会時における町の回答（措置・対応）

要望・質問事項 懇談会時における町の回答（措置・対応） 要望・質問に係る対応状況等

➀

事前の要望書はありませんでした。

要望・質問事項 要望・質問に係る対応状況等


